

Transporte del 25 marzo a control

"El 25 de marzo no se permitirá la movilización del transporte interdepartamental; únicamente podrán circular tales unidades dentro del mismo departamento al que pertenecen. Así también el transporte gubernamental estará dando servicio a los electores, bajo el control del Consejo Central de Elecciones".

La disposición antes apuntada quedó aprobada ayer como parte de la Ley Electoral Transitoria, a propuesta del consenso interpartidario de la Asamblea Legislativa y dice: "El Gobierno velará el día de las elecciones porque funcione el sistema de trans-

porte urbano e interdepartamental en forma normal, para facilitar la movilización de los electores y facilitar el ejercicio del derecho al sufragio. Se prohíbe el transporte masivo de personas en el sistema interdepartamental".

El diputado Dr. Ricardo González Camacho, al ser aprobado tal artículo de la Ley Electoral, comentó que "se prohíbe la circulación de vehículos y unidades del servicio entre los departamentos de la República, para evitar aquella famosa rueda de caballitos del pasado, ya que en las elecciones

Pasa a la página 19

PN captura una peligrosa banda de ladrones

Peligrosa banda de ladrones y asaltantes que operaba en varias colonias capitalinas, ha sido capturada por la Policía Nacional, informa vocero de ese cuerpo.

La banda, según el parte oficial, la integraban diez rñaleantes de los cuales fueron capturados: José Adalberto Hernández Bernal (Pijuyo), Carlos Alberto Martínez Rodríguez ("Pájaro Huevo"), René Alberto Ramos Linares (Pollo Loco), Eduardo Ulises Guillén Villalta (Pisonte) y Jesús Santos Martínez (Cabro Viejo), quienes fueron detenidos en varios lugares, quedando pendiente la aprehensión de los otros cinco a quienes actualmente se sigue la pista para dar con su paradero.

Estos ladrones, dice la PN,

Pasa a la página 19



PERSPECTIVAS METEOROLOGICAS PARA EL DIA DE HOY. La foto infrarroja tomada por el satélite GOES-E a las 12 Hrs. (locales), el viernes 10 de febrero, nos muestra poca nubosidad sobre C.A. y su extenso campo nuboso sobre el Golfo de Honduras, Mar Caribe Occidental y sector Oriental del Golfo de México. Sobre EE.UU. no se observan frentes fríos que puedan invadir nuestra área en un futuro próximo. Un flujo del Este poco húmedo y estable en capas de la tropósfera mantendrá este día vientos con 10 a 20 Km. por hora, cielo despejado con nublados parciales ocasionales, de preferencia en horas diurnas y una mínima de 18° C, para el área metropolitana.

Explica campaña de leche materna

"Es falso que la actual campaña de lactancia materna tenga como objetivo justificar la carestía de leche en polvo".

Así se expresó el titular de Salud Pública, Dr. Napoleón Eugenio Cárdenas, quien explicó que el problema de la leche en polvo es fundamentalmente económico, debido a la escasez de divisas que ha producido en el país este período de guerra civil, el cual es relativamente reciente, mientras que la campaña de lactancia materna corresponde a un programa que tiene ese ministerio desde hace muchos años.

"El abandono del amamantamiento por

las clases media y alta es un problema de 'snobismo', que se produjo como resultado de la publicidad comercial, pero la verdad es que hasta ahora no se ha inventado ningún producto que sea más rico en sustancias alimenticias que la leche materna, la cual además de esas ventajas, proporciona al lactante anticuerpos que lo defienden contra las infecciones", señaló. Aclaró además que esa es una de las razones por las que van a desaparecer las "nursuerías" en los hospitales, y en adelante el lactante al nacer será colocado inmediatamente al lado de su

Pasa a la página 35



PRIMER GRAN CARNAVAL. Oscar René Molina, María Cristina Alas, Mauricio Saúl Mejía y Oscar Romeo Guzmán, miembros del Club de Leones San Salvador-Los Héroes 42, informan sobre la celebración del "Pri-

mer Gran Carnaval del Día de los Enamorados". Se realizará este sábado en horas nocturnas, pro obras comunales de ese sector, principalmente la construcción de la Casa Comunal. Foto de LA PRENSA, por Alvarenga



CONGRESO MEDICO. El Comité Organizador del II Congreso Médico Nacional, patrocinado por la Asociación de Mujeres Médicos de El Salvador (AMMES), dijo durante conferencia informativa que todo está listo para el evento los días 17 y 18 del corriente,

en esta capital. Primera fila, de izquierda a derecha: Dras. Miriam O. de Navarrete, Hortensia Cañada Dueñas, María Castro de Hidalgo, Hilda Herrera Castaneda y Vilma H. de Aparicio. De pie: Dras. Adela de Lovo Castelar, Concepción de Herrera Rebollo, Judit Pleités y Ana Lidia de Farelli.



Foto de LA PRENSA, por Malena CUMPLIREMOS. Ing. Francisco Merino López de ARENA, señala "cumpliremos como siempre con la ley, y cambiaremos la modalidad de campaña política que tiene la fracción".



ULTIMADO. José Martínez García de 35 años, fue asesinado de varios disparos en el cantón El Carrizal de Cojutepeque. Se sindicó a Juan José Quevedo.

De Cuscatlán Hombre ultimado en Cojutepeque

(Cojutepeque). José Martínez García, de 35 años, fue ultimado el domingo 5 de este mes por Juan José Quevedo García, quien huyó del lugar de los hechos.

Según informes proporcionados por su señora, José

Pasa a la página 35

Atonal captura uno y mata 2 extremistas

Dos subversivos muertos, uno capturado y dos fusiles decomisados, reportó el Batallón Atonal, después de enfrentamientos ocurridos en Usulután.

Según lo diera a conocer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada ayer, las acciones del Batallón de Infantería de Reacción Inmediata Atonal sucedieron en las cer-

canías de San Francisco Javier y Santa Elena y están enmarcadas dentro del plan general de pacificación de la zona, denominado "Bienestar para Usulután". Los fusiles incautados son un M-16 de fabricación norteamericana y un AR-15, más munición para ambos artefactos.

En cuanto a la identidad

Pasa a la página 35

203 cajas de leche en polvo son decomisadas

Doscientas tres cajas de leche Coast de contrabando, fueron decomisadas por la Policía de Aduana en esta capital, horas después de haber sido trasladadas de la frontera con Honduras.

El valor del producto decomisado, es de treintisiete mil quinientos colones, y como propietarios aparecen men-

cionados Mario Emilio Cruz y Félix Molina, quienes no han sido capturados.

De acuerdo con los datos de las autoridades, el contrabando penetró por la población de El Sauce, departamento de La Unión. El Ingreso de la leche a ese lugar, lo hicieron a lomo de mula, y

Pasa a la página 23

Explica caso de juicio Pastor López Bertrand

De parte del Dr. Edgar López Bertrand, pastor de la iglesia "Amigos de Israel, Misión Bautista Internacional de El Salvador", se ha recibido nota en la que da explicaciones sobre juicio que se ventila en el juzgado 2do. de Primera Instancia de Santa Tecla.

Al respecto expresa lo si-

guiente: "Febrero, 9 de 1984. Señor jefe de Redacción, LA PRENSA GRAFICA, Presente. Estimado señor: Que la paz de Cristo sea con todos vosotros. Me refiero a las dos noticias que sobre mi persona publicó ese prestigioso rotativo los días 8 y 9 del corriente mes, las cuales

Pasa a la página 23

Paro en instituciones bancarias se reportan

Varias instituciones bancarias nacionalizadas, mantuvieron ayer un paro de labores que afectó las transacciones comerciales, crediticias, industriales y populares, con perjuicio "a posteriori" de las mismas empresas estatales.

Al atardecer, se habían producido algunos puntos de referencia para llegar al en-

tendimiento entre los empleados y las empresas estatizadas, a fin de que partir del lunes se reanuden las labores.

Inicialmente, el paro lo mantuvo desde el jueves el Banco de Crédito Popular, y ayer se sumaron otras instituciones como la Compañía General de Seguros y La Popular.